



CIERRAN NEGOCIOS. Debido a las últimas medidas del gobierno y al llamado plan de renovación urbana, han comenzado a cerrar algunos negocios del centro de la capital, generando desempleo. Uno de tales establecimientos es "Mr. Topsy", ubicado en la Galería Central, frente al Hula Hula. Los comerciantes exigen que la Alcaldía escuche sus puntos de vista.

Preparan 1er. Congreso C.A. de Ortodoncia

El I Congreso a nivel centroamericano de Ortodoncia está siendo preparado para celebrarse en El Salvador en la primera semana de septiembre del corriente año, informa el Dr. Ricardo Vergara Suárez.

La Ortodoncia, dice, es la especialidad conocida en la dentisteria como la composición de la dentadura por medio de los llamados "frenos".

Al montar estos congresos en Centroamérica, y si se tiene éxito en el que se proyecta, el próximo se realizaría en cualquiera de los países del área o Panamá, para lo cual se quiere instaurar año tras año un congreso a nivel centroamericano, para que

Exposición de Pinturas el 17

Por motivos de fuerza mayor será inaugurada hasta el jueves 17 la exposición de los cuadros participantes en el certamen "Pintura Joven Salvadoreña", de TASASA, se informó ayer.

La exposición será montada en la Galería Nacional del Parque Cuscatlán y estaba programada inicialmente para el martes 15. Serán expuestos todos los 95 cuadros participantes.

Este importante evento cultural que reunió a jóvenes valores de la pintura nacional, sigue recibiendo

—Favor pase a la página 55.

Cierran Negocios por Descenso en Ventas

Debido al "paquetazo" y a la llamada remodelación del centro de San Salvador han comenzado a cerrar algunos negocios, mientras otros esperan vender sus existencias para hacer lo mismo, se informó ayer.

Se tienen informes de que algunos han despedido personal porque desde que la Alcaldía democristiana inició la demolición de las calles, las ventas han sido afectadas en forma sensible.

todo quede en esta región y luego podrá extenderse si es posible al Caribe.

QUE ES LA ORTODONCIA

Inicialmente, dice el Dr. Vergara Suárez, la Ortodoncia estaba limitada a los niños o a las personas jóvenes de 8 ó 10 años, y se limitaba no más a los 20 años.

—Favor pase a la página 36.

Grupo Musical Francés en Espectáculo Pro-Hospital

El grupo musical francés de rock Marc Seberg, que realiza una gira por Latinoamérica, actuará el 3 de mayo próximo en el Gimnasio Nacional a beneficio del Hospital Bloom, con el patrocinio de la Embajada y de la Alianza Francesa, informa el Sr. Mitchel L'Humbert.

El concierto se realizará

Alta Contaminación en Puerto de La Libertad

Una contaminación alta y concentrada existe en el Puerto de La Libertad debido a que las aguas negras o aguas servidas van directamente al mar y a los ríos, declara a EL DIARIO DE HOY el biólogo Antonio Argumedo.

Agrega el biólogo que antes las aguas servidas eran

Accesorios de Avicultura Producirán

Con el gran avance que ha tenido El Salvador en cuanto a la tecnología de implementos para la avicultura, superior en comparación al de los demás países latinoamericanos, podrían ser eliminadas las importaciones de todo el equipo que hasta la fecha ha utilizado el avicultor nacional.

Expresa lo anterior el

—Favor pase a la página 55.

Puerto El Triunfo:

Comerciantes Temen que Pesqueras se Trasladen

Comerciantes de Puerto El Triunfo nuevamente muestran el temor de que se paralicen sus negocios ante la decisión que tomarán las empresas pesqueras de trasladarse a La Unión y Acajutla.

Los comerciantes, en visita a EL DIARIO DE HOY, afirmaron que las empresas pesqueras, generadoras de la mayor parte del trabajo en Puerto El Triunfo, han dicho que si continúan los problemas de las huelgas auspiciadas por

los sindicatos patrocinados por la Democracia Cristiana, optarán por trasladar sus instalaciones para los lugares ya señalados.

Agregaron que Puerto El Triunfo tiene una población de más de 25 mil habitantes, cuyo patrimonio es el trabajo derivado de la pesca del camarón y otras especies. Si las empresas pesqueras que allí fun-

cionan se trasladaran, el pueblo quedaría desolado y sin ninguna fuente de trabajo, enfatizaron.

Los comerciantes culpan del problema a varios pseudo-dirigentes sindicales de la CGT, organización manipulada por la Democracia Cristiana.

Agregan que un "pi-

—Favor pase a la página 21.

50° Aniversario:

Hoy Disertará el Dr. Guillermo A. Cortés

"La Medicina Como Aporte de las Letras Salvadoreñas en los Últimos Cincuenta Años" se titula la conferencia magistral que ofrecerá el doctor Guillermo A. Cortés este día, en el local de la Universidad Evangélica de El Salvador, ubicado en la 49ª Avenida Norte y Alameda Roosevelt, de 7 a 8 p.m.

De igual manera disertará el Ing. René Escalante Orozco, sobre el tema "50 Años de Ecología y Supervivencia en El Salvador".

Las conferencias constituyen parte de los actos culturales que se realizan dentro del programa especial de celebraciones del 50° Aniversario de fundación de EL DIARIO DE HOY.

—Favor pase a la página 55.



ORTODONCIA. Se está preparando el 1er. Congreso Centroamericano de Ortodoncia, que será celebrado en septiembre, informa el Dr. Ricardo Vergara Suárez.

Exposición Fotográfica de ASA 2000

Parte del trabajo fotográfico de los socios del Club ASA 2000, será expuesto al público en una exposición que se inaugurará el 18 de abril, a partir de las seis de la tarde, en el local de la Alianza Francesa, situada en la 51ª Avenida Norte 152, en esta capital.

Los informantes dijeron

—Favor pase a la página 55.

Misión China se Reúne Hoy con Industriales

Una misión compuesta por inversionistas chinos que visitan el país se reunirá con empresarios salvadoreños para establecer contactos comerciales, este día, a las once de la mañana, en el local de la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI.

Los organizadores de la

reunión informan que los integrantes de la misión representan una amplia diversidad de rubros de inversión y trabajo, entre los cuales se señala el cultivo del camarón, producción de maquinaria para hacer bolsas, zapatos, artículos

—Favor pase a la página 55.

No Pagan Horas Extras en Ministerio de Propaganda

Al personal técnico, administrativo y periodistas de los medios informativos del Ministerio de Propaganda, Tele 10 y Radio El Salvador, no les pagan las horas extras de enero y febrero y ya les anunciaron que el tiempo extraordinario de trabajo que realicen a partir de este mes, no

será remunerado.

Empleados de los dos medios gubernamentales llamaron a nuestra Redacción para informar que el personal administrativo puede cumplir con el horario de trabajo establecido el cual termina a las 4 de la tarde, pero en el caso de los

—Favor pase a la página 36.



NOMINAN ESCUELA. Fue nominada la Escuela Urbana Mixta de San Jacinto con el nombre de "Liga Panamericana". La directiva de esta entidad ha proporcionado gran parte de lo que se utiliza en ese centro educativo. La señora María de Los Angeles Mazzini, presidenta de Liga Panamericana, agradece el gesto del centro educativo. Le acompañan directivas.

a las 3 de la tarde y será la única presentación de dicho grupo, compuesto por 5 músicos; además habrá un intercambio musical con el conjunto nacional Broncco, agrega.

En esa misma oportunidad se presentará el grupo coreográfico del artista y director Antonio Mejía y de

—Favor pase a la página 15.

—Favor pase a la página 36.

procesadas en una planta de tratamiento de la ANDA, pero dicha planta se arruinó y desde el año pasado las descargas van directas al mar y a los ríos.

La pestilencia que se siente en el río Chilama, lugar donde funcionaba la

—Favor pase a la página 21.